



L'EUTHANASIE ET LES JEUNES

Un soir ma mère et moi étions assis dans le salon et nous parlions des choses de la vie...et entre autres choses, du thème de la vie et de la mort.

Je lui dis : " Maman ne me laisse jamais vivre dans un état végétatif où l'on dépend de machines et d'une bouteille. Si tu me vois dans cet état, débranche les machines qui me maintiendront en vie. JE PRÉFÈRE MOURIR !..."

Alors ma mère se leva (et je voyais qu'elle m'admirait).

Elle débrancha :

la TÉLÉVISION, le lecteur de DVD, le câble d'INTERNET, l'ORDINATEUR, le MP3/4, la PLAY-2, la PSP, la Wii, le TÉLÉPHONE FIXE...

Elle me prit :

mon MOBILE, mon IPOD, mon BLACKBERRY et jeta toutes mes BIÈRES.

J'AI FAILLI MOURIR !...